

„Bunter Faschingsnachmittag“

Seniorenrunde feiert Fasching im Pfarrheim



Ergolding. Wie jeden Monat lud das Seniorenteam am Donnerstagnachmittag (5. Februar) wieder zum Senioren nachmittag ins Pfarrheim ein. Doch dieses Mal stand alles ganz im Zeichen des Faschings – und so erwartete die Gäste ein besonders farbenfroher und fröhlicher Nachmittag.

Festlich geschmückte Tische mit bunten Servietten, Luftschlangen und liebevoll gestalteten Schaumküssen sorgten sofort für gute Laune. Auch Luftballons schmückten den Raum und schufen eine heitere Atmosphäre, die die Besucherinnen und Besucher herzlich empfing. Nach der Begrüßung durch Christine Fahrnholz führte Elisabeth Plötz durch das abwechslungsreiche Programm, das Willi Kappl mit dem richtigen Ton unterstützte. Unter den Gästen befanden sich auch der Ortsfarrer Josef Vilsmeier, Pastoralreferentin Kristiane Köppl sowie der Diakon Theo Pfeiffer - neben Christine Fahrnholz Hauptverantwortlicher für die Seniorenarbeit.

Viele Seniorinnen und Senioren erschienen passend zum Anlass in fantasievollen Faschingskostümen – von Matrosen bis hin zu weiteren originellen Verkleidungen war einiges vertreten. Für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt: Neben den traditionellen Faschingskrapfen wurden verschiedene Kuchenstücke angeboten, die den Nachmittag versüßten.

Das bunte Programm ließ keine Wünsche offen. Witze, Musik und fröhliches Schunkeln sorgten für beste Unterhaltung. Ein besonderes Highlight war der Auftritt der Tanzgruppe „Little Butterflies“, die mit ihren Tänzen Schwung in den Pfarrsaal brachte. Als Dankeschön durften sich die kleinen Tänzerinnen anschließend mit Süßigkeiten, Apfelschorle und Krapfen stärken.

Der Senioren nachmittag zeigte einmal mehr, wie schön Begegnungen zwischen Jung und Alt sein können. Im Vorraum wurde zudem eine kleine Auswahl an Waren angeboten, und auch nach dem Kaffeetrinken versorgte das Seniorenteam die Gäste mit Wein, Bier, Saftschorlen und weiteren Getränken. So blieb wirklich kein Wunsch offen.

Ein herzliches Dankeschön an das engagierte Seniorenteam für diesen rundum gelungenen Nachmittag!

(Text: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / Bild: Willi Kappl / 11.02.2026)

